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中学校給食の全員喫食の在り方について（諮問） 

 

 

 このことについて、次のとおり諮問します。 
 
１ 諮問事項 

中学校給食の全員喫食の在り方について 
（１）本市にとってふさわしい給食提供の実施方式 
（２）全員喫食の環境を活用した食育の方針 

 

２ 理由 
  中学校給食の全員喫食の実現に向け、本市にとってふさわしい給食提供の実施方

式及び全員喫食の環境を活用した食育の方針について検討するため、学識経験者、

市民、保護者、学校長といった幅広い分野の方から意見を聴取する必要があること

から、学校給食あり方検討委員会に諮問するものです。 
 

３ 答申希望時期 

  中間答申 令和４年１１月 

  最終答申 令和５年 ７月 

 
 

以 上   

写 


